

Date: 23 March 2023

التاريخ: 23 مارس 2023

After Compliments

تحية طيبة وبعد ،،،

**Subject: List of Board Nominees**

**الموضوع: قائمة المترشحين لعضوية مجلس الإدارة**

The list of nominees to Ahli Bank SAOG Board of Directors for a new term of office along with their brief profile:

قائمة المترشحين لعضوية مجلس إدارة البنك الأهلي ش.م.ع.ع للفترة القادمة مع نبذة مختصرة عن المترشحين:

**1. Hamdan Ali Nasser Al Hinai – Independent**

**1. حمدان بن علي بن ناصر الهنائي – مستقل**

Holds Master in Development and project management, Bachelors in Business Management & Economics and Diploma in international Development Management; Former Director General, Purchasing and Contracts, Ministry of Defense.

حاصل على درجة الماجستير في التنمية وإدارة المشاريع، وبكالوريوس في إدارة الأعمال والاقتصاد ودبلوم في إدارة التنمية الدولية. مدير عام المشتريات والعقود بوزارة الدفاع سابقاً.

**2. Anwar Hilal Hamdoon Al Jabri - Independent**

**2. أنور بن هلال بن حمدون الجابري – مستقل**

Certified Public Accountant (CPA), USA, Masters of Business Administration (MBA), University of Hull, UK and Bachelors of Science in Accounting (BS.A), University of Akron, Ohio, USA; Chief Executive Officer of Jabreen Capital; Chairman, Ubhar Capital SAOC; Previous experience as Investment Director of Oman Investment Fund (A Sovereign Wealth Fund) and CEO of OIF's subsidiary National Pioneer Investment & Development Company. Having more than 23 years of industry experience and various leadership positions.

محاسب قانوني معتمد (CPA) من الولايات المتحدة الأمريكية، وحاصل على درجة الماجستير في إدارة الأعمال من جامعة هال، المملكة المتحدة، ودرجة البكالوريوس في المحاسبة من جامعة أكرون، أوهايو، الولايات المتحدة الأمريكية. وهو الرئيس التنفيذي لشركة جبرين كابيتال، ورئيس مجلس إدارة شركة أوبار كابيتال ش.م.ع.م. وسبق أن شغل منصب مدير الإستثمار بالصندوق العماني للإستثمار (صندوق ثروة سيادي) والرئيس التنفيذي للشركة الوطنية الرائدة للإستثمار والتطوير. ويملك خبرة أكثر من 23 عاماً في القطاع الإستثماري وشغل مناصب قيادية مختلفة.

**3. Abdul Hameed Ahmed Mohammed Al Bulushi – Independent**

**3. عبد الحميد بن أحمد بن محمد البلوشي – مستقل**

Hold High Diploma in Development, United Kingdom; Bachelor degree in Law, Egypt; former Legal Expert in Civil Service Employees Pension Fund. Director, Oman Hospitality Company and Director, Al Nama Poultry Company. Having more than 31 years of experience in Ministry of Civil Service & Civil Service Employees Pension Fund in different senior positions.

يحمل دبلوم دراسات عليا في التنمية من المملكة المتحدة ودرجة البكالوريوس في القانون من مصر، عمل سابقاً كخبير قانوني في صندوق تقاعد موظفي الخدمة المدنية، وهو عضو مجلس إدارة الشركة العُمانية للضيافة، وعضو مجلس إدارة شركة النماء للدواجن. ويملك خبرة أكثر من 31 سنة في وزارة الخدمة المدنية وصندوق تقاعد موظفي الخدمة المدنية شاغلاً مختلف المناصب العليا.

**4. Rajeev Gogia - Non Independent**

**4. راجيف جوجيا – غير مستقل**

Member of the Institute of Chartered Accountant, India and Bachelor in Commerce, India; Deputy Group CEO – Finance & Strategy, Ahli United Bank BSC, Bahrain; Board Member

عضو في معهد المحاسبين القانونيين في الهند، ويحمل درجة البكالوريوس في التجارة من الهند، وهو نائب الرئيس التنفيذي للمجموعة- المالية و الاستراتيجيات بالبنك الأهلي المتحد ش.م.ب.

of Ahli Bank SAOG; Previously served as Board member of Ahli United Bank (Egypt) SAE; Ahli United Bank KSCP (Kuwait), Al Hilal Life (Bahrain) and Al Hilal Takaful (Bahrain). Mr. Rajeev has Over 24 years of industry and advisory experience in the Financial Services Sector.

#### 5. Ibrahim Said Badar Al Eisri – Independent

Member of the Association of Chartered Certified Accountants (ACCA), Masters in Finance, Oxford Brookes University, UK and Bachelor's Degree in Commerce Major Accounting & Finance, Curtin University of Technology, Perth, Australia; Senior Manager Financial Controller & Investment Operations of State General Reserve Fund (SGRF); Vice-Chairman, Rakiza Infrastructure Fund; Al Hosn Investment Company; Director, Oman Energy Development; Member of the Income Tax Committee, Ministry of Finance. Having over 19 years of experience in different sectors including, Telecommunication, Oil & Gas and Financial & Investments; Held different leadership roles in Finance & Investment Operations.

#### 6. Salim Ali Hamed Al Hasni – Independent

Holds Master of Science in Commercial Project Management from the University of Manchester – College of Mechanical, Aerospace & Civil Engineering and Bachelor of Science (Commerce & Economics) from Sultan Qaboos University. Director of Contracts - Ministry of Defense. Chairman of the Board of Directors of Reem Batteries & Power Appliances SAOC; Vice Chairman of Sohar Power Company SAOG. Having more than 20 years of experience in Ministry of Defense in different positions.

#### 7. Qais Abdullah Moosa Al Kharusi – Independent

Certified Chartered Financial Analyst (CFA), Financial Risk Manager (FRM) and Chartered Alternative Investment Analyst (CAIA); Holds an MBA degree in Value Investing & Finance from Columbia Business School, New York, USA and a BSE degree in Industrial and Operation Engineering from the University of Michigan, USA; Chief Executive Officer of Al Hosn Investment Company; Board Member of A'Saffa Foods SAOG and Asyad National Logistics

(البحرين)؛ عضو مجلس إدارة البنك الأهلي ش.م.ع.ع، و شغل سابقاً منصب عضو مجلس إدارة البنك الأهلي المتحد (مصر)، و البنك الأهلي المتحد ش.م.ك.م (الكويت)، والهلال لايف ش.م.ب.م. والهلال تكافل ش.م.ب.م (البحرين). كما يمتلك خبرة تزيد عن 24 سنة في مجال الخدمات المصرفية و المالية.

#### 5. إبراهيم بن سعيد بن بدر العيسري – مستقل

عضو في جمعية المحاسبين المعتمدين القانونيين (ACCA)، وحاصل على درجة الماجستير في المالية، جامعة أكسفورد بروكس، المملكة المتحدة، ويحمل درجة البكالوريوس في التجارة تخصص المحاسبة والمالية من جامعة كورنيل للتكنولوجيا، بيرث، أستراليا؛ وهو مدير الملكية الخاصة بجهاز الإستثمار العماني (OIA)، ورئيس مجلس إدارة صندوق إستثمار ركيزة للبنية التحتية، وعضو مجلس إدارة شركة الحصن للإستثمار والشركة العمانية للاتصالات ش.م.ع.ع. "عمانتل". ويملك خبرة تزيد عن 19 عامًا في مختلف القطاعات، بما في ذلك الاتصالات والنفط والغاز والإستثمارات المالية، كما شغل العديد من المناصب القيادية في عمليات التمويل والإستثمار.

#### 6. سالم بن علي بن حمد الحسني – مستقل

حاصل على درجة الماجستير في إدارة المشاريع التجارية من جامعة مانشستر – الهندسة الميكانيكية والفضاء والهندسة المدنية وبكالوريوس العلوم في التجارة والاقتصاد من جامعة السلطان قابوس. مدير العقود لدى وزارة الدفاع. رئيس مجلس إدارة شركة ريم للطائرات ومعدات الطاقة ش.م.ع.ع. ونائب رئيس مجلس إدارة شركة صحار للطاقة ش.م.ع.ع. لديه خبرة تزيد عن 20 عامًا في وزارة الدفاع في مختلف المناصب

#### 7. قيس بن عبدالله بن موسى الخروصي – مستقل

يحمل شهادة المحلل المالي المعتمد (CFA) و مدير المخاطر المالية (FRM) ومحلل معتمد للإستثمارات البديلة (CAIA)، كما أنه حاصل على شهادة الماجستير في إدارة الأعمال من كلية كولومبيا للأعمال، نيويورك، الولايات المتحدة الأمريكية، و شهادة البكالوريوس في الهندسة الصناعية والتشغيل من جامعة ميشغان بالولايات المتحدة الأمريكية، وهو الرئيس التنفيذي لشركة الحصن للإستثمار، وعضو مجلس إدارة شركة الصفاء للأغذية، وعضو



Group; Having more than 13 years of diversified investment experience.

مجلس إدارة المجموعة العمانية العالمية للوجيستيات "أسباد"، كما أن لديه أكثر من 13 عامًا من الخبرة الإستثمارية المتنوعة.

#### 8. Wajid Ali Khan - Non Independent

Holds M.P.A (Finance) from Quaid-e-Azam University, Islamabad. Group Head of Corporate Banking, Ahli United Bank, Bahrain. Board Member of Ahli Real Estate Co, Member of Islamic Banking Committee of Bahrain Association of Banks and Board of trustee of the Waqf Fund (for 12 years till 2021). Has diversified banking experience of 29 years.

#### 8. واجد علي خان - غير مستقل

حاصل على درجة الماجستير في إدارة الأعمال (تخصص مالية) من جامعة القائد الأعظم بإسلام أباد. وهو رئيس مجموعة الخدمات المصرفية للشركات، بالبنك الأهلي المتحد، البحرين. وعضو مجلس إدارة في شركة الأهلي العقارية، وعضو لجنة الصيرفة الإسلامية بجمعية المصارف البحرينية وعضو مجلس أمناء صندوق الوقف (المدة 12 سنة حتى 2021). لديه 29 عامًا من الخبرة في القطاع المصرفي.

#### 9. Vivek Kastwar - Non Independent

Holds a Master's in Business Administration (MBA) from Prestige Institute of Management and Research in India, Bachelor's degree in commerce (accounting) from university of Delhi, India and GMPE from Indian Institute of Management. Chief Executive Officer - Ahli United Bank B.S.C. (DIFC Branch - UAE). Former Head of Corporate Banking, AUB B.S.C. (DIFC Branch - UAE). Has diversified banking experience of 25 years.

#### 9. فيفيك كاستوار - غير مستقل

حاصل على درجة الماجستير في إدارة الأعمال (MBA) من معهد برستيج للإدارة والبحوث في الهند، ودرجة البكالوريوس في التجارة تخصص (محاسبة) من جامعة دلهي، الهند و GMPE من المعهد الهندي للإدارة. يشغل حاليًا منصب الرئيس التنفيذي - البنك الأهلي المتحد ش.م.ب (فرع مركز دبي المالي العالمي)، الإمارات العربية المتحدة؛ عمل سابقًا كرئيس وحدة الخدمات المصرفية للشركات، البنك الأهلي المتحد في فرع مركز دبي المالي العالمي، الإمارات العربية المتحدة. لديه 25 عامًا من الخبرة في القطاع المصرفي.

With regards,

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام والتقدير

Habib Murtadha Al Hamaid  
Corporate Secretary &  
Investor Relations Officer

حبيب بن مرتضى آل حميد  
أمين سر مجلس الإدارة  
ومسؤول علاقات المستثمرين

